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令和５年４月定例教育委員会会議録 

 

１ 日  時  令和５年４月２７日（木） 午後３時 

 

２ 場  所  氷見市役所 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  鎌仲徹也教育長、湖東政俊職務代理者、北鹿渡文照委員、森節子委員、關野洋香委 

         員 

 

４ 職務のため出席した事務局員 

泉澤教育次長、濵井参事、萩原学校教育課長、布尾文化振興課長、西島スポーツ振興

課長、坂下給食センター所長、清水図書館長、小谷博物館長、砂山学校教育課長補佐、 

田邊スポーツ振興課長補佐 

５ 協議事項 

【付議案件】 

（１）案件第１号 氷見市社会教育委員の委嘱について（文化振興課） 

（２） 案件第２号 氷見市公民館運営審議会委員の補欠の委嘱について（文化振興課） 

（３） 案件第３号 氷見市少年補導委員の委嘱について（文化振興課） 

（４） 案件第４号 氷見市立図書館協議会委員の任命について（図書館） 

（５） 案件第５号 氷見市立博物館協議会委員の補欠の任命について（博物館） 

（６） 案件第６号 氷見市スポーツ推進審議会委員の任命について（スポーツ振興課） 

 

【報告案件】 

（１）報告第１号 氷見市教育委員会職員服務規程の一部改正について（学校教育課） 

   （２）報告第２号 氷見市公民館長及び主事の任命について（文化振興課） 

   （３）報告第３号 氷見市学校給食センター運営審議委員会委員の委嘱について（給食センター） 

   （４）報告第４号 氷見市学校給食センター給食指導委員会委員の委嘱について（給食センター） 

   （５）報告第５号 氷見市学校給食センター栄養管理委員会委員の委嘱について（給食センター） 

 

６ 会議内容 

（会議に先立ち、新規参加職員の紹介・挨拶） 

 

（１） 教育長の挨拶 

（２） 教育長の報告 

令和５年３月２２日（木）から４月２７日（木）までの教育委員会所管事項を、鎌仲教育長が報告した。 
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[質疑応答] 

・第３３回安部賞について 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

委 員 

 

受賞者は朝日丘相撲倶楽部と安靖氷見共同作業所であったが、２１世紀枠で選抜

高等学校野球大会に出場した氷見高校野球部は候補に挙がったのか。 

 

各団体からの推薦はなかったが、事務局内では氷見高校野球部の話が出ていた。

しかしながら、３０年前に出場した際も安部賞を受賞しておらず、他の表彰の候補に

も挙がっているという状況から今回は見送ることとなった。 

 

氷見高校野球部は全国４７都道府県の中の３校に選ばれた。また、優勝校に僅差で

敗れはしたが、他の対戦校と比較しても善戦したといえる。市民の盛り上がりも大き

かったため候補に挙がらなかったのかお伺いしたかった。 

 

・スタインウェイ社製グランドピアノの演奏体験について 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

委 員 

 

事 務 局 

何故スタインウェイを選んだのか。 

 

県内のピアノの保有状況を調べた結果、１５館中１２館が保有していた。そのため、

演奏者から選ばれるホールとしては、スタインウェイを保有したほうが良いとの判断

になった。旧市民会館にあった、コマツ寄贈のヤマハのフルコンサートピアノも、開

館に合わせてオーバーホールし良い状態となっている。 

 

このような名器を一般の人に開放することの是非について検討されたのか。 

 

子どもたちに夢や希望を与える機会として、名器を開放すべきとの声があったことか

ら始まった。ご心配もあるかと思うが、ご理解をお願いしたい。 

 

市民の宝ともいえるものであり、慎重な対応をお願いしたい。 

 

今後、合唱コンクール等での使用の可否を含め、慎重に検討してほしい。 

 

（３） 協議内容 

案件第１号、案件第２号、案件第３号は布尾文化振興課長が、案件第４号は清水図書館長が、

案件第５号は小谷博物館長が、案件第６号は西島スポーツ振興課長が説明し、それぞれ可決され

た。報告案件について報告第１号は萩原学校教育課長が、報告第２号は布尾文化振興課長が、

報告第３号、報告第４号、報告第５号は坂下学校給食センター所長が説明・報告した。 

 

（４） ６月の定例教育委員会議の開催を６月２９日（木）午後３時に決定した。 

 

（５） ５月の行事予定を各所属長等が説明した。 

 [質疑応答] 

・市内小学校運動会の日程について 

委 員 

 

 

数年前まで、市内各小学校の運動会の日程は異なっていたと思うが、一斉に同じ日

に開催することとなったのか。 
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事 務 局 

 

 

 

調べたところ、市内小学校９校が５月２０日であった。また、西の杜学園は６月３日と

のことであった。特に統一したというわけではない。教育委員の皆さまには視察への

ご協力をお願い申し上げる。 

 

・図書館の一般展示について 

委 員 

 

事 務 局 

 

一般展示「時代小説特集」の内容について教えてほしい。 

 

確認し報告させていただく。 

 

(6)  閉  会  午後４時００分 

 

 

 

教育長 

 

教育長職務代理者 

 

教育委員 

 

教育委員 

 

教育委員 


